



南中だより

教育目標 愛 勉学 自主性 健康

令和 4年 3月 8日

東久留米市立南中学校

校長 小川 高弘

「コロナ禍の1年間を振り返って」

校長 小川 高弘

令和3年度の南中学校の教育活動も残り3週間となりました。令和2年2月末の突然の全校休校から2年が経ちましたが、今年度も下表のように緊急事態宣言とまん延防止等重点措置が繰り返され、感染防止に留意した教育活動を進めてきました。運動会・合唱会は実施することはできませんでしたが、保護者・地域の皆様の参観をご遠慮いただき、ご協力ありがとうございました。宿泊行事は、生徒にとって中学校生活の一番の思い出になる行事ですが、残念ながら1・2年生のスキー教室、3年生の修学旅行は実施することはできませんでした。先日の文化発表会は、見学時間の密を避けるために時差登校とし、生徒の見学時間と保護者の見学時間を、午前午後で分けるタイムテーブルで実施しました。体育館に全校生徒が集まらずに、演劇部と合唱部の発表を生で鑑賞できなかったことも残念です。来年度は少しでも事態が改善され、様々な行事が実施できる状況になることを願うばかりです。授業においても、生徒同士の話し合いや教え合いができず、保健体育では、マスクの着用や密着する恐れがある種目の回避などもありました。音楽では、リコーダー等の楽器の演奏ができず、歌唱でも人数や場所など多くの制限がありました。他の教科においても、制限が多い中での授業となりました。また、今年度から、1人一台のタブレット端末が配布され、授業でも活用されました。学級閉鎖時には、担任による朝の健康観察やオンライン授業にも取り組みました。オンライン授業に関しましては、まだまだ課題が山積しています。これからも研修を重ねていく予定です。

本校でも、1月以降、感染者が増え、6学級で学級閉鎖の措置を取りました。オミクロン株の感染力の強さに驚くばかりです。3回目のワクチン接種も始まりましたが、それでも感染は防げないと言われています。感染を「ゼロ」にすることは難しいようですが、感染リスクを少しでも下げるには、これまで通り、マスクの着用、うがい・手洗いの励行、3密の回避を継続するしか無いようです。学校でも引き続き、感染予防に留意し、少しでもお子様の中学校生活が充実するように取り組んでまいります。

1年間、南中の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。お子様の教育には、学校だけではなく、ご家庭との協力・連携が不可欠です。コロナ禍において、見通しははっきりしません。来年度もその時にできることを考えて、教育活動を進めて参りますので、よろしく願いいたします。

4/12～4/24	まん延防止等重点措置
4/25～5/11～5/31～6/20	緊急事態宣言（延長2回）
6/21～7/11	まん延防止等重点措置
7/12～8/22～9/30	緊急事態宣言（延長1回）
1/21～2/13～3/6～3/21	まん延防止等重点措置（延長2回）

卒業式について

3月18日（金）実施予定

まん延防止等重点措置が21日まで延長されていますので、昨年度同様、卒業生とその保護者、1・2年生の代表生徒、教職員が参加します。東久留米市教育委員会の指示に従い、市と地域の来賓は招待せず、感染防止対策を講じて、できるだけ短時間での実施とします。

標準服の変更について

令和4年度より、女子生徒がスラックスを選択できるようになります。新1年生には、新生保護者説明会でご案内をしていますので、現1・2年生で希望する方は、下記取扱業者にお問い合わせください。

マスダ学生服 TEL042-461-6551

ムサシノ学生服 TEL042-479-7531

文化発表会

3月5日（土）

規模を縮小した文化発表会となる中、たくさんの保護者の方が参観に来校いただき、ありがとうございました。「生徒の成長を感じとれた」「学年が進むごとに、作品の出来栄が素晴らしかった」など、ご意見をいただきました。23日の保護者会でも一部を展示します。

『^{のうようしゅっそう}能鷹出爪～能ある鷹よ 今が爪のだしどころ～』



南中生の活躍

- 令和3年度東京都薬物乱用防止
標語の部
地区会長賞 小島 悠悟（2年1組）
優秀賞 喜久山朝翔（3年1組）
優秀賞 尊藤 珠希（1年4組）
会長特別賞 牧 作（3年3組）
- 第25回NBA全国バレエコンクール
中学校の部 第3位・入選奨励賞 東田 朗生（1年3組）